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Kagamiishi NEWS

塚原健司選手（４区）

塚原菜見子選手（１区）

石井智大選手（２区）小川圭斗選手（３区）

井上寿弥選手（10区） 諸橋健司選手（６区）二瓶翔太選手（７区：町の部区間賞）橋本倫花選手（９区）

大波淳宏選手（16区） 円谷美紀選手（11区）今泉宏選手（12区）今泉厚選手（13区）

桑名敏希選手（５区）

今年も一小の先生チーム（写真：左）が駅伝の部に参加

新しく赴任された玉川巡査（左）と佐藤巡査（右）

11月 2日㈰鳥見山陸上競技場を会場に、第９回鏡石駅伝・
ロードレース大会が行われ、約 1,600 人のランナーが参加
し、秋の町内を駆け抜けました。
今年は町内小学校の学校行事となったこともあり、ロー
ドレースの部では、昨年より約 600人多い 1,489 人が、駅
伝の部では、25チーム 125 人のランナーがエントリーし
ました。参加者の皆さんにはゴール後、温かいみそ汁が無
料で振る舞われました。

第９回鏡石駅伝・ロードレース大会
脚を競う健

鏡石駐在所警察官紹介
任のご挨拶赴

須賀川警察署で人事異動があり、鏡石駐在所に佐藤利明
巡査、玉川拓馬巡査の 2人が赴任されました。
今回の異動により、鏡石駐在所は 2人体制から 3人体制
となり、これまで以上に犯罪の抑制が期待されます。
新たに赴任された 2人は「地域の安全・安心のため職務
にあたっていきます」と力強く語っていました。

オランダでの経験を報告した岩瀬農業高校の生徒の皆さん

岩瀬農業高校の生徒 10 人が 10 月 17 日から 10 月 25
日まで国際交流海外派遣事業としてオランダを訪問し、農
業施設の見学や農業の取り組み方を学びました。
11月４日㈫には、先生方と帰国の報告に役場を訪れ、生
徒の皆さんは町長に「日本との違いを感じ、日本の良さを
改めて感じた」、「経験を活かして、今後地元に貢献してい
きたい」など一人ひとりがオランダ訪問を通して感じたこ
とを語りました。

国際交流海外派遣事業
ランダの農業を学ぶオ

菊地農業委員会長から遠藤町長に建議書を提出

米価下落に対する建議
合的な経営支援対策を総

11 月 6日㈭町農業委員会委員が、総合的な経営支援対策
の確立をお願いする建議書を提出するため、町長室を訪れ
ました。
本年産米価の出荷米概算金が昨年比約 35％減となり、こ
の金額は労働費を除いた生産コストをも下回る水準となる
ため、来年以降も農業者が持続的に稲作経営に取り組める
よう町長に対策を依頼しました。
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第 26 回ふくしま駅伝

鏡石町チーム　
総合タイム　5時間 25分 34秒
総合第 19位　町の部第 6位

10年連続
入賞


